



Clasificados

compras **eu**

Ver versión impresa



EL UNIVERSAL

Cartagena Regional Colombia Política Opinión Sucesos Deportes Económica Farándula Mundo Más secciones



Home > Colombia



Colombia

Galón de gasolina superará los \$10.000 tras alza de \$400

El Gobierno anunció que incrementa \$400 el valor de la gasolina corriente y 57\$ el diesel a partir de hoy, 1 de enero de 2023.



El Gobierno ha venido haciendo ajustes graduales al precio de la gasolina corriente con el fin de corregir el alto déficit.



Escuchar Artículo

00:00

00:00

mow

COLPRENSA

01 de enero de 2023 07:41 AM

@ElUniversalCtg



El Gobierno Nacional anunció que el precio de la gasolina corriente aumentará \$400 a partir del 1 de enero de 2023. El precio del diésel, que no había tenido cambios desde julio de 2022, aumentará \$57.

Con esto el precio promedio de la gasolina corriente en las 13 ciudades principales del país superará la barrera de los \$10.000 por galón. Todas las ciudades de la lista pasaron esa marca, salvo Cúcuta y Pasto. [\(Los retos del Gobierno de Gustavo Petro para el 2023\)](#)

Villavicencio continuará siendo la ciudad más costosa para la gasolina

Más Leído

ene 01 - 11:30

Baleado en atraco en Arroz Barato: así fue el último asesinato del 2022

ene 01 - 09:00

18 personajes famosos que fallecieron en 2022

ene 01 - 10:00

Próximo gobernador de Bolívar: un pavo que sabe a "pato" para la casa Blel

corriente en el arranque de 2022, con un precio de \$10.623 por galon. Le sigue Cali con \$10.559, Bogotá con \$10.523 y Manizales con \$10.513.

Para el caso del ACPM, el precio promedio en las 13 ciudades principales será de \$9.065 por galón, siendo la urbe más cara Cali con \$9.484 y la más barata Cúcuta con \$7.089.

☰ NOTICIAS RECOMENDADAS



ECONOMICA
Cruceiros se movieron por "la senda de la reactivación" en 2022
Dk 31 - 15:00



ECONOMICA
El 'rebusque', la opción del 56,3% de los ocupados en Cartagena
Dk 31 - 06:00

← ● ● →

Sanear las finanzas

El Gobierno ha venido haciendo ajustes graduales al precio de la gasolina corriente con el fin de corregir el alto déficit que presenta el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepc).

La semana pasada, el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, anunció que el Gobierno pagaría en lo que queda del año \$4 billones adicionales correspondientes a las obligaciones con el Fepc por los subsidios indirectos a los combustibles líquidos.

Con este pago adicional, según datos suministrados por Ecopetrol, el Gobierno queda a \$27 billones de saldar su deuda con el Fepc. A comienzos del año esta se acercó a los \$40 billones, lo que encendió las alarmas tanto del ministerio de Minas y Energía, como de Hacienda.

A mediados de diciembre, en el marco del foro 'La verdad sobre la reforma tributaria', de la Academia Colombiana de Ciencias Económicas, Ocampo ya había anunciado el aumento de los precios para 2023. "Este año comenzamos con \$200 por galón, pero esperamos que el año entrante se aceleren estos aumentos, una medida negativa para el bolsillo de los colombianos, pero la cual buscamos equilibrar con el descuento en el precio del Soat", dijo el ministro.

Tanto el ministro Ocampo como el viceministro general de Hacienda, Diego Guevara, han afirmado que esta medida busca sanear las finanzas de la nación, las cuales, solo por el subsidio a la gasolina, se ha visto afectada hasta en \$34 billones para 2022.

"Este es un problema heredado de la decisión del Gobierno anterior de no aumentar precios de combustibles: el déficit está en 2,5% del PIB. Ya el año entrante hay un presupuesto aprobado de 29 billones para pagar el Fepc y estamos tratando de conseguir recursos adicionales", agregó Ocampo en el encuentro.

 Reciba noticias de El Universal desde Google News

TEMAS

SOBRETASA A LA GASOLINA ALZAS EN EL PRECIO DE LA GASOLINA

☰ NOTICIAS RECOMENDADAS

ene 01 - 10:29

¡Tome nota! Mañana arranca nueva rotación de pico y placa en Cartagena

ene 01 - 10:15

¡Sin piedad! Al "Metralleta" lo asesinaron cuando esperaba el año nuevo

MULTIMEDIA

Inteligencia Artificial

5 consejos de la Inteligencia Artificial para cumplir tus propósitos del 2023

Video: Exreina denuncia racismo tras ser desfigurada por turistas en el Centro

Video: Caso Daniela Echeverry Gómez: policía arrestada por trata de personas



← **COLOMBIA**
 Presidente Petro asiste a
 posesión de Lula en Brasil
 ene 01 - 13 37



COLOMBIA
 Ministerio de salud le
 pone la lupa de forma
 prioritaria al pueblo
 Wayúu
 ene 01 - 12 52



COLOMBIA
 Presidente Petro anuncia
 cese bilateral al fuego con
 ELN y más grupos
 armados
 ene 01 - 09 55

1 comentario

Ordenar por **Más antiguos** ↕

Agrega un comentario...



Manuel Sanchez

Y todos tranquilos con el garrote en la cabeza

Me gusta · Responder · 5 h

Plugin de comentarios de Facebook

Taboia Feed



Hombres: use esto antes de acostarse
 Potente cápsula natural que puede ayudarte

Vigor360 | Patrocinado

Comprar ahora



Las gomitas que ayudan a dormir a miles de colombianos

Desarrolladas por científicos del sueño, estas gomitas están ayudando a miles de ...

Nerd Saludable | Patrocinado



Armando Benedetti tendría romance con exreina y representante a la Cámara

La congresista, que participó en el Concurso Nacional de Belleza 2018, tendría una relación



¡La diabetes no es por lo dulce! Conoce al enemigo de la diabetes!

Biadit | Patrocinado

[Conoce más](#)

CARTAGENA

REGIONAL

COLOMBIA

POLÍTICA

OPINION

SUCESOS

DEPORTES

ENTRETENIMIENTO

TENDENCIAS

MUNDO

BLOGS

CINE

CIUDADANO REPORTERO

CLASIFICADOS

CONSULTORIO JURÍDICO UNIVERSITARIO

MEDIAKIT

FENALCO

INFORMACIÓN
INSTITUCIONAL

OFICINAS EL UNIVERSAL

SUSCRIPCIÓN IMPRESA

EPAPER - SUSCRIPCIÓN
DIGITAL

PAGUE SU RENOVACIÓN

PERFILES PERIODÍSTICOS

PAUTE CON NOSOTROS

CONTÁCTENOS

MANEJO DE DATOS

POLÍTICAS DE PRIVACIDAD

TÉRMINOS Y CONDICIONES

EL UNIVERSAL



Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA